

KARNEVAL

Funken präsentieren sich in Bestform

Tolle Stimmung bei der großen Funken-Sitzung in der sehr gut gefüllten Stadthalle: Michael Droste, Präsident der stolzen Stadtgarde, zeigte sich wie die große Funken-Familie in Bestform. Bei der Linus-Show wurde er plötzlich zu John Travolta – einfach klasse! Mit dabei waren der Hahnenschrei, der Hühnerstall und viele Gäste aus der Region, darunter Tom Gerhardt als Hausmeister Krause. Es gab ein rund fünfstündiges Programm. Am Ende waren die Jecken ziemlich müde vom Tanzen, Singen und Schunkeln. Es gab ein geballtes Stück Karneval in bester Funken-Qualität. Und das Programm fürs nächste Jahr steht auch schon fest. Närrische Grüße gab es auch vom Prinzenpaar nebst Gefolge. Die Vorfrede auf Rosenmontag ist groß.

KLE/RP-FOTO: ACHIM BLAZY

